

Bildbericht

Muldenverfüllung Vehiclepark

Bei meiner Kontrolle am 25.03.15 um 8:40 Uhr stellte ich die nachfolgend mit Bildern dokumentierte Muldenverfüllung auf dem Vehiclepark fest.

Die Ursache ist eine neue Teerfläche die westlich vom Bauhof Stadtbergen angelegt wurde. Der Verursacher ist nach Rücksprache mit Herrn A. Baurle (Fa. GW-tec) die Stadt Stadtbergen. Er ist gerade dabei den Platz zu räumen.

Der Grundstücksbesitzer die Bundesanstalt für Immobilien wurde von mir vorweg telefonisch verständigt und erhält dieses Bildmaterial zur Information.

Die auf der alten Teerdecke herangewachsenen seltenen Trockenrasenpflanzen wurden abgeschoben. Dem Naturschutz-Artenpotential ist dadurch ein großer, unwiederbringlicher Schaden entstanden.

Bildmaterial über den früheren Zustand ist bei mir ausreichend vorhanden.

Mit freundlichen Grüßen
Bernhard Uffinger

Es folgen 7 Bilder vom 25.03.15



Grenzfahl beim rotweißen Trassenband



Großräumige Muldenverfüllung auf Augsburg Flur





Neue Teerdecke und Übergang





Ablagerungen im Feldgehölz



Beschädigte Pflanzendecke